



LATERAL DERECHO

# Diego Sanhueza: el infaltable en la campaña del campeón

**El zaguero disputó 2.601 minutos en los duelos oficiales de CD La Serena en su camino para volver a la Primera División. Alejado de las polémicas, el joven de 22 años está en tratativas con la administración para extender su vínculo para 2025.**



CRISTIAN SILVA

El lateral diestro, Diego Sanhueza, fue uno de los jugadores más regulares en los impresionantes números del cuadro rojo en el torneo del ascenso.

**CARLOS RIVERA V.** / La Serena

Para los aficionados de CD La Serena uno de los jugadores que resultó clave en la campaña que llevó al club de vuelta a la Primera División es el joven defensa y lateral derecho, Diego Sanhueza Hemmelmann (22). De hecho, participó en los 29 duelos oficiales del campeonato del ascenso con la no despreciables cifra de 2.601

minutos en el terreno de juego.

Y si bien, en el duelo ante Wanderers, en la tercera fecha de la fase regular, jugó 81 minutos, siendo reemplazado por René Meléndez, en el resto de los compromisos se mantuvo inalterable durante los 90 minutos de juego.

Poco dado a hablar mucho fuera de micrófono, el zaguero sureño, nativo de Concepción, fue una pieza angular en el equipo de Erwin Durán. Incluso cuando estuvo carente de un

lateral por izquierda dispuso de él en el compromiso que enfrentaron ante Barnechea de visitante.

Ya finiquitado su 2024 con La Serena y dejando atrás los festejos, hoy partirá a la zona sur para abrazarse con su familia y a tomar vacaciones y, de paso, ver si el próximo año seguirá defendiendo al club papayero o emprende viaje hacia otro club.

Y si bien, ha conversado con la gente de CD La Serena, reconoce que "no

hay nada avanzado todavía", tema que, en todo caso, lleva su representante, Gerardo Godoy, el mismo del goleador Lionel Altamirano.

En conversación con Día a Día Deportes de Diario El Día, Sanhueza subrayó que "pertenece a Fernández Vial, venía a préstamo, por lo que debo esperar y ser jugador libre para negociar con cualquiera. Me gustaría seguir acá, aunque no depende de mí. Veré que pasará, aunque no hay nada concreto".

En tal sentido, el defensor que cubrió durante todo el año la banda diestra, señaló que "nos hemos dado un tiempo, hemos hablado de algunas cosas. Me gustaría seguir pero debemos llegar a un punto de acuerdo".

Sanhueza, quien admira al volante Arturo Vidal y Mauricio Isla, especialista en su banda, considera que la campaña 2024 fue clave por el buen grupo humano que lograron armar. "Fue un buen año con mis compañeros y cuerpo técnico", afirmó.

En lo personal, aseguró que se propuso ser el mejor y pelear por la titularidad. "Siempre me preparé muy bien. Me cuido en la alimentación. Mi meta era jugar la mayor cantidad de partidos y así ocurrió", destacó.

Llegado desde la Región de Valparaíso en 2023, en donde jugó en San Luis y en La Calera, el año 2024 será difícil de olvidar para el zaguero. "Quería dar este paso en primera. El año pasado en San Luis y luego en La Calera, no fue lo que esperaba. Siempre quiero jugar, pero allá no lo logré. Este año era mi revancha y siento que la aproveché. Ahora quiero jugar en Primera División", sostuvo.

**AVISO DE REMATE**

El 2º Juzgado de La Serena, ubicado en Rengifo 240, rematará el 11 de Noviembre de 2024, a las 12:00 horas en dependencias del tribunal, departamento Nº1305, piso catorce, la bodega Nº83, y el Uso y Goce exclusivo del Estacionamiento Nº120, del edificio B Dos, Condominio Lagunas del Mar- Lote B, con acceso por Avenida Pacífico Nº761, La Serena. Se comprendieron todos los Derechos de dominio, uso y Goce en el terreno y en los demás bienes comunes. Reglamento de Copropiedad inscrito a fojas 4.393 Nº2.707 del Registro de Hipotecas del año 2011. Título de dominio se inscribió a fojas 7.346 Nº5.181 del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de La Serena, año 2012. Rol de Avalúo 4300-261, Para el departamento y 4300-347 para la bodega, La Serena. Mínimo para subastar \$81.311.701, al contado. Garantía: Los interesados deberán presentar vale vista bancario de Banco Estado en favor del Segundo Juzgado de Letras de La Serena, por el 10% del mínimo, esto es, \$8.131.170. Demás condiciones autos caratulados "SCOTIABANK CHILE con NUÑEZ" Rol C-918-2024, del tribunal citado. La Serena, ISABEL CORTES. SECRETARIA SUBROGANTE.